

Que la paix soit avec vous tous !

Nous rendons grâce à Dieu pour l'élection du pape Léon XIV comme 267^e évêque de Rome et chef de l'Église catholique. Personnellement, j'ai été frappé par le fait que son premier message au monde commençait par la « paix » :

« La paix soit avec vous tous ! (...) C'est la paix du Christ ressuscité, une paix désarmée et une paix désarmante, humble et persévérante. Elle vient de Dieu, de Dieu qui nous aime tous inconditionnellement ».

Son voyage missionnaire et ses toutes premières paroles témoignent d'un engagement fort en faveur de la paix, du dialogue et de l'unité, ainsi que de la proximité avec ceux qui souffrent et sont marginalisés, y compris nos frères et sœurs migrants.

En communion avec le pape Léon XIV et suivant ses conseils spirituels, la famille de la Commission internationale catholique pour les migrations poursuivra sa mission de service auprès des personnes déracinées.

Comme il l'a demandé lors de sa première bénédiction apostolique, prions pour le Saint-Père et sa mission, par l'intercession de Notre Dame, réconfort des migrants.

M. Davide Bernocchi, Secrétaire général de la CIMC